

Musikverein Schweppenhausen e.v. 1989

06.07.2021

Protokoll

über die Übergabe des Vermögens des Musikvereins Schweppenhausen e.V. 1989 an die Gemeinde Schweppenhausen bzw. den amtierenden Bürgermeister Carsten Schmitt.

Nachdem am 06.07.2021 die Sperrfrist, die den Liquidatoren Axel Baumann u. Wolfram Schuster vom Amtsgericht Bad Kreuznach auferlegt war, abgelaufen ist, möchten wir das verbleibende Vermögen des Musikvereins Schweppenhausen e.V. 1989 entsprechend der geltenden Satzung der Gemeinde Schweppenhausen vertreten durch den Bürgermeisters Carsten Schmitt übergeben.

Nach der Zufriedenstellung aller Gläubiger u. der Begleichung der entstandenen aktuellen Kosten, verbleibt noch ein Geldbetrag von 2.568,55 €, den wir am heutigen Tag auf das Konto bei der Volksbank Rhein-Nahe-Hunsrück IBAN: DE26 5609 0000 0005 1110 41 Bic GENODE51KRE der VG. Langenlonsheim-Stromberg mit dem Verwendungszweck: "Auflösung Musikverein Schweppenhausen" überwiesen haben.

Nachdem der Bürgermeister Carsten Schmitt bereits ein Gesprächsprotokoll über die Verwendung des Geldbetrages am 05.02.2020 unterzeichnet hat, wonach der letzte Vorstand des Musikvereins Schweppenhausen u. die Liquidatoren Axel Baumann u. Wolfram Schuster wünschen, dass der Geldbetrag durch den Bürgermeister an die SGS e.V. Schweppenhausen komplett weitergeleitet wird u. entsprechend der Satzung des SGS e.V. Schweppenhausen sinnvoll in der Gemeinde Schweppenhausen verwendet wird.

Ein besonderes sinnvolles Anliegen zur Verwendung des Geldbetrages ist die Auswechslung der Schilder "GEMEINDE". in "WEINDORF" an den 4 geschnitzten Ortseingangsschildern von Schweppenhausen, um einen Bezug zu den geschnitzten Schildern Innerorts herzustellen.

Gleichzeit dient dieses Protokoll als Quittung zur Übergabe des Geldbetrag von 2.568,55 €..

(Axel Baumann)

(Wolfram Schuster)

(OB. Carsten Schmitt)